

Geglückter Saisonstart im alten Jahr!

Am 14.12.2019 starteten 8 Mädels und ein Bub bei der 1. Runde der Nachwuchs-Meisterschaft in Haid.

Es gingen insgesamt 60 Teilnehmer/innen an den Start!

Dank der großen Turnhalle und der guten Organisation ging der Wettkampf jedoch schnell von statten.

Fazit des Tages:

3. Platz bei den Buben (Mühlböck Max)!

3. Platz bei den älteren Mädchen (Wagner Eva)!

Für die restliche Mannschaft war es wieder ein gutes zusätzliches Training für die nächste Meisterschaft und ich bin sehr stolz auf sie, dass sie es so weit gebracht haben.

Die 2. Runde findet im Februar in Peuerbach statt (genauer Termin wird noch bekannt gegeben).

Dieses Datum kann von Alt und Jung genutzt werden, um den Turner/innen beim Wettkampf hautnah zuzusehen.

Ich verabschiede mich mit einem dankbaren und stolzem SPORT-FREI!



